

- Région

Ambrumesnil : le site internet de la commune a été présenté

Publié le 18/01/2014

R



Le temps d'une soirée, Norbert Letellier, maire d'Ambrumesnil, a renoué avec son ancien métier : professeur de technologie.

Il a présenté à ses administrés le nouveau site internet de la commune, un outil remarquable de clarté, qui regorge d'informations sur tous les aspects de la commune et même au-delà. Le village de plus de cinq cents habitants est présenté avec son blason, avec des photos panoramiques du centre bourg, avec des rubriques que l'on peut consulter tour à tour. La vie municipale, la vie locale, la vie économique y trouvent toute leur place, ainsi que les offres d'hébergements, les gîtes, les locations.

On peut trouver aussi bien l'agenda des événements à venir que des notices documentées sur le patrimoine de la commune. Les événements passés sont évoqués eux aussi au travers de nombreuses photos. Dans un souci de transparence, les comptes rendus des conseils municipaux sont également publiés. Un plan de la commune est fourni qui comporte l'emplacement des commerces et des gîtes. Une rubrique spéciale, reliée à « Service-Public.fr » et intitulée « Mes démarches » permet de savoir tout ce qu'il faut faire pour se procurer des papiers d'identité, un passeport...

« Ce site internet, c'est aussi une façon de nous ouvrir aux autres, d'encourager les touristes à venir en visite ou de nouveaux habitants à venir s'installer... Ce site sert aux habitants de la commune, mais aussi à tout le monde », a conclu Norbert Letellier.